

Aktion rund um das Thema Ernährung

Umwelt Netzwerk bietet Leihgeräte an

Lineburg. Seit Mai bietet das Jugendumwelt Netzwerk Janun Stadtrallies an: Über App-gesteuerte Touren können Lineburger oder Gäste das Thema „Ernährung“ entdecken und die Stadt neu kennenlernen. Nun können Interessierte auch Leihgeräte verwenden, gemeinsam auf Entdeckungstour gehen oder gegen Freunde und Kolleginnen antreten.

„Wir haben bisher nur positives Feedback zu den Touren bekommen“, berichtet Miriam Winzer. Sie koordiniert das Projekt, in dessen Rahmen die Touren entwickelt wurden. „Wir freuen uns aber über weitere Teilnehmer, besonders jetzt im September.“ Noch werden die Rallies durch eine studentische Forschungsgruppe begleitet. „Wir wollen herausfinden, was für einen Effekt die Rallies haben“, erklärt Neele Fachmann, die Teil der Gruppe aus dem Minor „Nachhaltigkeitswissenschaftler“ ist. „Was nehmen die Teilnehmer mit? Verändern sie ihr Verhalten?“ Zum Dank für das Ausfüllen der kurzen Fragebögen gibt es Gutscheine zu gewinnen.

Für alle, die lieber gemeinsam auf Tour gehen, bietet Janun am Sonnabend, 26. September, ab 10.30 Uhr ein Treffen an, bei dem Neugierige zusammen Lineburg erkunden und sich bei einem anschließenden Picknick noch kennenlernen und über die verschiedenen Rallies austauschen können. Es ist auch möglich, in einer „Challenge“ gegen Menschen anzutreten, die man schon kennt. Am Ende steht dann fest, wer den Spuren der Ernährung am besten folgen, sein oder ihr Wissen über Ernährung einsetzen und alle Rätsellösungen konnte. Und damit auch alle ohne Smartphone oder Speicherplatz für eine zusätzliche App unkompliziert mitmachen können, bietet das Netzwerk gegen ein Pfand im Büro, Katzenstraße 2, Leihgeräte an.

► **Mehr Informationen:**
www.janun.de/rallies-1g